



BREXIT May agita el miedo a una prórroga para ganar apoyos **P2**



CULTURA El día en que Los Ángeles perdió un millón de libros **P25**

CAMINO DE LAS URNAS

Los partidos rehúyen el debate económico pese a los indicios de frenazo

Las formaciones priorizan el debate ideológico en la campaña electoral porque consideran que da más votos

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**
Los partidos están rehuyendo el debate económico en la larga precampaña electoral que ya ha comenzado para centrarse en cuestiones más ideológicas, como el desafío independentista en Cataluña o el auge de la extrema derecha. Así lo reconocen los responsables económicos de las principales formaciones, que ultimán ya sus programas electorales de cara a los comicios del 28 de abril. Todos admiten que hablar de recortes, subidas de impuestos o ajustes no proporciona votos, pese a la amenaza de frenazo en la economía de la eurozona, de la que advierten los principales organismos internacionales. España afronta la desaceleración en una mejor situación que sus vecinos, según estos informes, pero con una elevada tasa de paro, la deuda en el 97% del PIB y sin apenas margen fiscal para maniobrar. **PÁGINAS 14 Y 15**

“Tomo nota”, dice Díaz tras el veto a sus afines en las listas del PSOE **P15**

Vox oculta la identidad de los miembros de dos comités claves **P16**

España revisa la actividad de 122.000 empresas pantalla

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
Una base de datos creada recientemente por el Colegio de Registradores, que pone nombre y apellido a los auténticos dueños de las empresas españolas, se perfila como herramienta clave para combatir el blanqueo. El registro ha permitido poner la lupa sobre 122.040 sociedades en la cadena de control de otras, lo que se conoce como sociedades pantalla o interpuestas. **PÁGINA 40**

Los especialistas analizan las posibles soluciones a las listas de espera sanitaria

600.000 pacientes aguardan operación

ANA ALFAGEME, **Madrid**
Las listas de espera son el mayor motivo de queja que tienen los españoles sobre la sanidad pública. Casi 600.000 pacientes aguardan una llamada para entrar a quirófano y 1,5 millones más esperan una cita con el especialista.

Los expertos coinciden en que estos datos pueden mejorarse con medidas que han funcionado en otros países, como incentivar a profesionales y hospitales, mayor transparencia y extender la libre elección de hospital por parte del paciente. **PÁGINAS 22 Y 23**



RÉCORD MUNDIAL DE ASISTENCIA A UN PARTIDO FEMENINO DE CLUBES. El Atlético de Madrid-Barcelona volvió a mostrar ayer la pujanza de la mujer en el deporte en España, al batir el récord mundial de asistencia a un partido de clubes de fútbol femenino. 60.739 espectadores presenciaron en el Wanda la victoria por 0-2 de las culés, que se sitúan a tres puntos de las rojiblancas, líderes de la liga. / ÁLVARO GARCÍA **PÁGINA 35**



El auge del comercio 'online' eleva un 55% los accidentes de furgoneta

LUIS DONCEL, **Madrid**
El auge de las ventas a través de Internet ha resultado decisivo para que las colisiones de vehículos de transporte ligero aumentasen un 55% entre 2012 y 2017, según los datos de la Dirección General de Tráfico (DGT). La accidentalidad se ha agudizado como consecuencia de la precariedad laboral de los conductores de estas furgonetas, generalmente subcontrata-

dos para hacer jornadas maratónicas y realizar el mayor número de pedidos en el menor plazo de tiempo posible. Estas condiciones les someten a un gran estrés que también se ha reflejado en incidentes que no han requerido hospitalización (un 32% más en igual plazo). A ello se suma la antigüedad de la flota de camionetas: el 44% de los vehículos tiene más de 15 años. **PÁGINA 41**